

42 Kinder beim TCF-Ferienprogramm

Auch in diesem Jahr tummelten sich wieder jede Menge Kinder auf der TCF-Tennisanlage, um dort ein paar kurzweilige Stunden zu verbringen. Das Wetter war herrlich, die Kinder in froher Erwartung, und die Betreuer Norbert Schulze, Hanni Albert, Cordula Fries, Jannis Staiger, Silvia Tissberger und Ilknur Ochs hatten viele Spiele vorbereitet. Am Vormittag kamen die 6 – 9-jährigen Mädchen und Jungen, am Nachmittag die 10 – 12-jährigen. Mit einem Zonenballspiel starteten die jeweiligen Gruppen ihr „Warm-Up“. Dann folgten etliche sportliche Geschicklichkeitsspiele wie z.B. Jonglieren, Pusten von Tischtennisbällen, „Schaukelweitwurf“ und der Bau einer Ballpyramide. Alle waren so begeistert bei der Sache, dass für das eigentlich geplante Tennisspielen leider keine Zeit übrig blieb. Gegen Mittag regte sich der Magen, und inzwischen war die zweite Gruppe eingetroffen, mit denen man zusammen leckere Spaghetti mit Tomatensoße und anschließend Mohrenköpfe und Eis verdrückte.



Die Nachmittagsgruppe absolvierte das gleiche Programm, das natürlich altersgemäß abgestimmt war. Auch hier ging es wieder hoch her bei den Spielen. Die Zeit verging einmal wieder viel zu schnell. Gegen 16 Uhr war dieser schöne Ferientag leider schon Vergangenheit. Viele Kinder bedankten sich bei dem rührigen Betreuer-Team und sagten zu ihnen: „Auf Wiedersehen beim nächsten Sommerferienprogramm!“



Die Gruppe der Jüngeren mit ihren Betreuern

Saison-Abschluss-Feier der TCF-Jugend

Zwölf Kinder und Jugendliche aus den Bereichen Junioren, Kids-Cup, Knaben und Kleinfeldmannschaft folgten der Einladung zu einem lustigen Saison-Abschluss-Nachmittag. Viele Kinder waren wohl noch nicht von ihrer Urlaubsreise zurück oder hatten



andere, wichtigere Dinge zum Schluss der Ferien zu erledigen. Daher die mäßige Beteiligung. Umso mehr hatten die „Glorreichen Zwölf“ Spaß an den Spielen wie z.B. Tenniskegeln oder Schaukelball. Die Größeren spielten jedoch bis zum gemeinsamen Mittagessen lieber Tennis. Es gab Currywurst mit selbstgemachter Soße - einfach lecker - !

Bei einer kurzen Besprechung wurde anschließend beraten, welche Jugendmannschaften im nächsten Jahr gemeldet werden können. Höhepunkt des Tages war die Ehrung der Juniorinnen- und der Juniorenmannschaft. Beide sind in dieser Saison ungeschlagen Meister ihrer Staffel geworden. Sportwart Gerhard Albert überreichte nach großem Lob für diese herausragenden Leistungen im Namen des Vorstandes jedem Mannschaftsmitglied (auch in Abwesenheit) ein Präsent in Form eines Erinnerungsfotos ihrer Mannschaft. Als weiteres „Dankeschön“ gab es noch einen Gutschein für ein großes Eis bei Bauer Hofmann.



Jugendwart Herbert Köbler begrüßt seine Schützlinge

Mehr Bilder von der Veranstaltung auf der TCF-Homepage www.tennisclub-freudental.de unter „Galerie“; über Google: „Facebook Tennisclub Freudental“ und auf dem PC im Clubheim.

32 Jahre Freudentaler Tennisanlage

Nach der Vereinsgründung des TC Freudental im Jahre 1972 und der Inbetriebnahme der Asphalt-Plätze am Königsträßle im Jahre 1973 spielte man dort 10 Jahre lang bis zur Einweihung der ersten drei Sandplätze hinter der Schönenberghalle im September 1983.

Auch ein lang ersehntes, selbst erstelltes Clubheim konnte seiner Bestimmung übergeben werden.

Ein damals erstellter Super 8-Film vom damaligen Baugeschehen und der Einweihungsfeier mit Ex-Ministerpräsident und Vereinsmitglied Lothar Späth sowie dem damaligen Tennisstar Jürgen Faßbender wurde digitalisiert, überarbeitet und mit zusätzlichen Bildern und Kommentaren versehen. Dieser soll interessierten Freudentaler Bürgern, vor allem aber den damals aktiven „Bauleuten“ sowie allen anderen Vereinsmitgliedern und Nicht-Mitgliedern präsentiert werden. Darüber hinaus soll eine kleine Ausstellung mit Papierbildern von damals das „historische Vereins-Baugeschehen“ ins Gedächtnis rufen und einen Bogen schlagen zu der heutigen Struktur der schönen Anlage mit seinen inzwischen 4 Sandplätzen.



Neben der Filmvorführung werden der damalige Bauleiter Karl Schorndorfer und andere in unterhaltender Form Anekdotisches aus der Bauphase zum Besten geben. Bürgermeister Alexander Fleig wird ein Grußwort sprechen. Für kleine Snacks und Getränke ist gesorgt.

Zeit: Heute, Freitag, 18. September 2015, 19.00 Uhr

Ort: Clubheim auf dem TCF-Tennisgelände hinter der Freudentaler Schönenberghalle.

Wir würden uns sehr über Ihr/Euer Kommen freuen. Auch Nichtmitglieder des TCF sind herzlich willkommen.

Volker Getrost
1.Vorsitzender TCF

Gerold Siemer, Pressewart
Postanschrift: Uhlandstrasse 19, 74392 Freudental, Tel.: 07143-24446
E-Mail: gerold_siemer@web.de